



すばらしい発表が続きました～十符っ子の日～

2日(土)11回目を数える「十符っ子の日～感謝と誓いのつどい」を開催しました。当日は、利府小・利府三小の5・6年生が利府中学校に来校しました。利府中体育館には、800名を超える多くの方々が一堂に集まり、小学生4名、中学生3名、高校生2名、支援学校2名の夢や志についての発表を聞きました。

中学生の発表では、体操の実技や自らの作品を披露したり、英語でスピーチを行うなど、内容もバラエティに富むものでした。また、小学生や高校生、支援学校の発表もしっかり聞く様子が見られました。夢や志の発表の後には、利府中学校生徒会執行部から「3シップの活動紹介」が行われました。「地域と共に」では、利府町観光大使シンガー夢乃さんの講話や歌を聞きました。

来賓の方々からも、多くのお褒めの言葉をいただきました。ステージ上で発表した人たちだけではなく、利府中学校スクールシップの力を披露できた一日でした。

【十符っ子の日の様子から】 ↓ ①



↓ ② ↓ ↓ ③



↑ ④

↑ ⑤ 3シップの活動紹介

↑ ⑥ 地域と共に

写真について

① 中学生・高校生の発表者

② 1年生菊池栞奈さん

③ 2年生菊池壮輔くん

④ 3年生我妻英知くん

⑤ 古住穩空さん・今野菜々子さん

⑥ シンガー夢乃さん

響け歌声～明日校内合唱コンクール～

令和6年度利府中学校
校内合唱コンクールスローガン

百花繚乱～歌に花を咲かせ～

10月22日（火）に合唱タイムが始まり、明日に向けた練習が本格化しました。31日（木）には中間発表会が行われ、さらに練習にも熱が入ってきたようです。

利府中学校三大行事は「体育祭」・「合唱コンクール」・「3年生を送る会」です。学級やカラー団が競い合う行事は今回が最後になります。そして、毎年多くのドラマが生まれるのも合唱コンクールです。当日を迎えるまでにすでに多くのドラマが生まれた学級があるかもしれません。あるいは、明日の本番思っても見ないようなドラマが待っている学級があるかもしれません。いずれにしても、全員が本気になって歌う姿は、見る者に感動を与えることでしょう。

保護者の皆様にも、そうした生徒たちの姿を見てもらいたいと思います。本日、プログラムも配られましたので、お時間を見ていただきながら、ご来場ください。なお、文化センターの駐車場には誘導の警備員を配置していますので、その指示に従い、事故のないようご協力をお願いいたします。



中学校への送迎について～弓道場建設に関して～

1日（金）各家庭にマチコミを通じて、右の写真を添付した文章を送信しました。弓道場建設にともなう駐車スペース等に関するお知らせです。

5日（火）から建設工事が始まりました。現在、右の写真のようになっております。

- ①：駐車スペース
- ②：仮設通路
- ③：工事箇所（立入禁止）



②の場所は、スクールバスの仮設通路となっていますので、この場所に車を駐停車するのはご遠慮ください。スクールバスが待機場所へ入っていきえずに渋滞を引き起こす要因にもなってしまいます。

弓道場は3月末までに完成予定です。弓道場が完成した後も、駐車スペースは以前に比べると非常に狭い状態になっています。くれぐれも事故がないようお気を付けいただくとともに、近隣の交通の妨げにならぬように、ご協力をお願いいたします。

〔利府町立利府中学校〕

〒981-0103 宮城郡利府町森郷字古戸6

TEL：022-356-2116 FAX：022-356-9976

E-Mail：rifu-jh@rifu.ed.jp

<http://www.rifu.ed.jp/rifu-jh/>

*「利府中だより」は学校のホームページにも掲載します。

利府中HP

校木：すすかけ

